

## Hilfe im Kampf gegen Diabetes

**Ottenhofen** – Die Sternschnuppe-Kinderliedermacher Margit Sarholz und Werner Meier sind Botschafter der bundesweit einzigartigen Studie zur Früherkennung von Typ 1 Diabetes in Bayern: Margit Sarholz und Werner Meier, die beiden beliebten Kinderliedermacher, setzen sich für die bayernweite Fr1da-Studie zur Früherkennung des Typ 1 Diabetes bei Kindern ein.

Für dieses bundesweit einzigartige und weltweit viel beachtete Studienprojekt des Helmholtz Zentrums München haben Sarholz und Meier die Rolle der Botschafter übernommen. „Wir schreiben seit über 20 Jahren Lieder für Kinder, begegnen Eltern und Kindern bei unseren Live-Konzerten. Es liegt uns persönlich am Herzen, auf die Chancen und Möglichkeiten



**Gemeinsam gegen Kinder-Diabetes** (v. l.): Dr. Katharina Warncke, Fr1da-Schulungszentrum Kinderklinik Schwabing, Prof. Dr. Anette-Gabriele Ziegler, Helmholtz Zentrum München, Margit Sarholz und Werner Meier.

FOTO: FKN

aufmerksam zu machen, welche die neue Fr1da-Studie für Familien bringt. Mit nur einem kleinen Pieks in den Finger kann die Krankheit viel früher erkannt und behandelt

werden“, sagt Sarholz.

Typ 1 Diabetes, die häufigste Stoffwechselerkrankung bei Kindern, wird oft viel zu spät diagnostiziert und trifft die jungen Patienten und ihre

Familien meist völlig unerwartet. Umso wichtiger ist eine Früherkennung.

ml

**Weitere Informationen**  
auf [www.fr1da-studie.de](http://www.fr1da-studie.de).